

## Prodi Administrasi Bisnis Fisipol Unimal Raih Akreditasi Baik Sekali



Asesmen Lapangan pada tanggal 5-7 Juni 2023

**UNIMAL NEWS | Lhokseumawe** – Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh meraih akreditasi Baik Sekali dari Lembaga Akreditasi Mandiri Ekonomi Manajemen Bisnis dan Akuntansi (Lamemba). Berdasarkan Surat Keputusan Nomor : 612/DE/A.5/AR.10/VIII/2023. Hasil ini didapat setelah melaksanakan Asesmen Lapangan pada tanggal 5-7 Juni 2023.

Menanggapi hasil akreditasi ini, Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Malikussaleh, Dr M Nazaruddin menyampaikan, Akreditasi ini menegaskan kualitas pendidikan yang ditawarkan oleh Program Studi Administrasi Bisnis kepada mahasiswa dan masyarakat.

”Kami cukup bangga atas perolehan nilai akreditasi ini. Capaian ini adalah bukti nyata komitmen kami dalam menyediakan lingkungan pendidikan yang inspiratif dan berstandar nasional. Ini adalah hasil kerja keras semua pihak yang terlibat, termasuk dosen, mahasiswa, dan seluruh tim administratif” imbuhnya.

Sementara itu, Ketua Program Studi Administrasi Bisnis, Sufi MAP menambahkan, Terimakasih untuk semua civitas akademika yang terlibat, Khususnya untuk Pak. Sjafruddin M.EI yang sudah banyak berkontribusi untuk pengembangan Prodi ini.

“Prestasi ini adalah cerminan dari proses evaluasi menyeluruh terhadap kurikulum, fasilitas, tenaga pengajar, manajemen program, dan berbagai aspek lain yang berkontribusi pada kualitas pendidikan. Kami akan terus bekerja keras untuk menjaga standar kualitas ini dan memberikan pendidikan yang relevan bagi para mahasiswa kami” ungkapnya.

Lebih lanjut Sufi mengatakan Program Studi Administrasi Bisnis di Universitas Malikussaleh telah dikenal karena pendekatan pembelajaran yang inovatif, pengajar berkualitas, serta kerja sama erat dengan dunia industri dan komunitas. Dengan perolehan akreditasi "Baik Sekali" ini, Prodi Administrasi Bisnis semakin diakui sebagai pilihan utama bagi calon mahasiswa yang ingin mengembangkan kompetensi di bidang administrasi bisnis.

“Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan dan berkontribusi positif terhadap perkembangan masyarakat dan bangsa. Perolehan akreditasi "Baik Sekali" ini semakin memotivasi kami untuk terus berinovasi dan menghasilkan lulusan yang siap menghadapi tantangan global di era yang semakin dinamis” pungkasnya.[rky]

**Tanggal:** 21 August 2023

**Post by:** [Rizki](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#), [Akreditasi](#),